

## Neuer Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbands (ZIV)

von bb - Mittwoch, 1. Juli 2020

<https://www.pd-f.de/2020/07/01/neuer-geschaeftsfuehrer-des-zweirad-industrie-verbands-ziv/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Ernst Brust übernimmt ab Juli die Verbandsgeschäfte

Ernst Brust ist ab dem 01. Juli 2020 neuer Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbands e.V. sowie der Zweiradgesellschaft mbH. Er folgt Siegfried Neuberger, der kürzlich verstorben ist.

Ernst Brust ist einer der renommiertesten und sachkundigsten Fahrradexperten Deutschlands und prägt seit 40 Jahren die Normung, Standardisierung und damit die Produktsicherheit von Fahrrad und [E-Bike](#) – national als auch international – entscheidend mit. Speziell die maßgebliche Arbeit in nationalen und internationalen technischen Gremien (DIN, CEN, ISO) ist von entscheidender Bedeutung für das Produkt Fahrrad und eine der wichtigsten Aufgaben des Zweirad-Industrie-Verbands.

Bernhard Lange, Präsidium des [ZIV](#): „Im Namen des Präsidiums und des Vorstands des Zweirad-Industrie-Verbands begrüße ich sehr herzlich Ernst Brust als neuen Geschäftsführer des ZIV. Ich bin überzeugt, dass er das hohe Niveau der Verbandsarbeit aufrechterhält und sowohl kaufmännisch als auch technisch kompetent fortführen wird.“

„Ich freue mich auf meine neue Aufgabe.“, so Ernst Brust, neuer Geschäftsführer des Zweirad-Industrie-Verbands e.V. und der Zweiradgesellschaft mbH. „Der ZIV steht als nationaler Interessenvertreter der deutschen und internationalen Fahrradindustrie

Seite 1/2

Abdruck frei | Beleg erwünscht | Download unter [www.pd-f.de](http://www.pd-f.de)

»»»» pressedienst-fahrrad GmbH »»»

ortelsburger straße 7 37083 göttingen

t +49.551.9003377-0 f +49.551.9003377-11 m +49.171.4155331

gf@pd-f.de

[www.pd-f.de](http://www.pd-f.de)

für Kompetenz gegenüber Gesetzgeber, Behörden, Organisationen und Medien. Gemeinsam mit dem Team des ZIV gilt es deshalb, die anstehenden Herausforderungen zu meistern und die Bedeutung von Fahrrad-, E-Bike-, Komponenten- und Zubehörindustrie aber auch die Bedeutung des Fahrrads als Verkehrsmittel weiter zu steigern.“

Der Zweirad-Industrie-Verband e.V. ist die nationale Interessenvertretung und Dienstleister der deutschen und internationalen Fahrradindustrie. Wir vertreten Hersteller und Importeure von Fahrrädern, E-Bikes, Fahrradkomponenten und Zubehör.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Erweiterte Bildauswahl zum Thema \(44 Bilder\)](#)

**Passende Themen beim pdf:**

[Das Fahrrad boomt – und nun?](#)

[E?Bike-Tuning ist kein Kavaliersdelikt](#)

[Das Fahrrad: Lösung in der Krise und im Verkehr der Zukunft](#)

[Fahrradbranche: Zwischen Rekordzahlen und Coronavirus](#)

**Passendes Bildmaterial**